
 
                                             “La Parola Divina è il dono più importante di Dio” 

 
Messaggio del 14.04.1994  

 
-”Figli cari, IO sono venuto per tenere viva la speranza nei vostri cuori. 

NON CEDETE alle tribolazioni! 
Ascoltate l’annuncio del Vangelo... insegnatelo voi stessi...: 

è la chiara conferma che un mondo nuovo sta per manifestarsi! 
Avete forse creduto all’annuncio del diluvio? 

Eppure, quando è giunto, non ha permesso agli sposi di terminare le loro nozze, 
né ai commensali di finire il loro pasto, né ha dato il tempo al sole di sorgere ancora, 

né al gregge di uscire dal proprio ovile. 
 Imparate dunque a camminare verso la salvezza, anche se non conoscete ancora il giorno e l’ora. Voi 
offrite la vostra fedeltà... il Padre vi offrirà il Regno dei Cieli! 
 Abbiate fiducia nella Parola del Signore: preparatevi al Suo incontro. 
 Il Padre vi ha già preannunziato il Suo trionfo nei Cieli e sulla Terra: siate dunque prudenti, saggi e 
accorti... non costruite sul «vuoto» la  vostra vita, in previsione della realizzazione della vostra vera realtà 
spirituale.  Non siate dei discepoli al servizio dell’ozio... o i doni particolari che avete ricevuto si 
dissolveranno nell’aria, come nuvole di fumo. Avete ricevuto delle consegne dal vostro Signore...e ognuno 
secondo le sue capacità...Quando Lui vi incontrerà,  guarderà le vostre mani...se saranno vuote o piene...e da 
questo capirà se avrete dei meriti o meno... e se potrete godere della gioia dei Cieli. Spesso, figli cari, 
l’indifferenza, la pigrizia, l’ingordigia di piaceri... giocano un brutto ruolo nella vita spirituale. 
E’ molto importante dunque, Miei cari, che mettiate in opera tutto quello che il Padre vi ha affidato. E qual è il 
dono più importante che Lui vi ha dato? La Parola Divina, figli cari, attraverso i Libri Sacri e attraverso, ora, i 
Miei messaggi!  
Non limitatevi a conservare questa importante eredità...ma avete il dovere di divulgarla...perché le Parole 
Sacre devono essere messe in pratica, devono essere meditate, devono produrre frutti nelle anime, perse 
nella realtà terrena.  
Tutto ciò che appartiene a Dio è DONO...e chi è a Lui fedele, è destinatario di una salvezza senza fine. «E il suo 
padrone gli disse: - Va bene, buono e fedele servitore,  sei stato fedele in poca cosa, ti costituirò sopra molte 
cose. Entra nella gioia del tuo Signore!-» (Matteo 25, 21) 
 Non perdete la luce della fede... presto arriverà il giorno del Giudizio, e la divisione tra Bene e 
Male sarà definitivamente sigillata... e chi avrà trascurato il corpo per salvare l’anima... e si sarà nutrito, 
nella vita terrena, delle parole del Vangelo, verrà accolto, tra inni e melodie Celesti, tra gli Angeli e i 
Santi. Ma chi avrà soffocato la voce dell’anima, per il piacere dei sensi, e per la soddisfazione degli stimoli 
puramente terreni... si renderà tragicamente conto che l’impegno nel mondo gli ha fatto perdere la via 
della Verità e della gioia, facendolo invece affondare sempre più nelle sabbie mobili del regno di satana. 
 Se capite di essere dunque a un bivio nella vostra vita spirituale, non rimandate oltre, figli cari: è 
importante che iniziate a vivere adesso, con la consapevolezza della Mia presenza tra voi, quale guida e fonte 
dell’Amore Eterno. Armatevi dunque di zelo...disprezzate tutto ciò che non conduce a Dio. La preghiera vi 
annoia? INSISTETE... NON DESISTETE...non trascurate il mezzo più importante per collegarvi con il Cielo. 
Quando il cuore arderà veramente d’amore per il Signore...sarete voi che cercherete la preghiera, come un 
bimbo cerca il latte, quando ha fame. Vi amo. Vostro Gesù.” 
 


